

KAMERADSCHAFTSBUND-SPORTSCHÜTZEN

LG-Rundenwettkampf im Schützenkreis

Kreisklasse A

Nach sieben spannenden Begegnungen ging die Runde jetzt mit einer knappen Niederlage zu Ende. Zu Gast bei dem bis dahin punktgleichen und nur mit einem Einzelpunkt (E-Punkte) vorne liegenden Team aus Kappelrodeck, musste man den Gastgebern neidlos den dritten Platz in der Abschlusstabelle überlassen.

Nach einer makellosen Runde steht Lauf II unbesiegt auf Platz 1 und geht wie Eisental IV als Zweitplatziertes jetzt in die Relegation zur Bezirksliga. Beachtlich, dass Lauf II die Tabellenspitze erst im letzten und direkten Aufeinandertreffen mit dem bisherigen Tabellenführer Eisental die Nerven behielt. Lauf III steigt in die B-Klasse ab und Neusatz II steigt aus der B-Klasse in die A-Klasse auf.

Mannschaftswertung	M-Punkte	E-Punkte
1. Lauf II	7 : 0	30 : 5
2. Eisental IV	6 : 1	30 : 5
3. Kappelrodeck	5 : 2	22 : 13
4. Bühlertal	4 : 3	20 : 15
5. Ottersweier II	2 : 5	13 : 22
6. Sinzheim II	2 : 5	12 : 23
7. Sasbachwalden	2 : 5	9 : 26
8. Lauf III	0 : 7	4 : 31

Unser bester Einzelschütze der Runde war Mario Schindler mit einem Wettkampfschnitt von 376,57 Ringen und einem besten Einzelergebnis von 383 Ringen. Martin Kraus kam auf 373,86 Ringe Schnitt / Spitze 379 Ringe. Nicole Gerstner 373,75 Schnitt / Spitze 375 Ringe. Gerd Kruse 369,33 / 374; Rolf Gerstner 365,5 / 375 hatte verletzungsbedingt nicht alle Wettkämpfe schießen können. Stefan Kohler hatte als Vertretungsschütze zwei Einsätze und konnte mit 364 bzw. 368 Ringen einen schönen Schnitt von 366 Ringen hinlegen. Wenn man um die nervliche Anspannung im „Mann gegen Mann“ Schießen in der A-Klasse weiß, so ist die Leistung des Ersatzschützen um so höher einzuschätzen.

Kreisklasse B

Trotz einer abschließenden Niederlage im sechsten und letzten Wettkampf der Runde gegen Eisental V, schoss sich unsere 2. Luftgewehr-Mannschaft mit einem guten Gesamtergebnis noch von Rang sieben auf den 6. Tabellenplatz. Der zuvor als Ersatzschütze in unserer ersten bereits mit guten Leistungen erwähnte Stefan Kohler schaffte es mit einem Schnitt von 363,7 Ringen auf den beachtlichen 8. Rang der Einzelwertungstabelle. Peter Brandenberger kam mit einem Schnitt von 358,7 Ringen auf Platz 15 und Karl Link findet man unter 67 Startern mit einem 355,2 Ringe-Schnitt auf dem 20. Platz der Tabelle. Der Jungschütze Christoph Spies belegt mit dem Schnitt von 332 Ringen den achtbaren 30. Platz. Silke Kaiser mit einem Schnitt von 347,3 Ringen konnte nur vier der sechs Wettkämpfe mitschießen und fiel deshalb aus der Einzelwertung.

Kreismeisterschaften

An den beiden Wochenenden nach Fastnacht werden in Eisental und Lauf die Meisterschaften mit Luftdruckwaffen durchgeführt. Am Samstag, dem 6. März findet in Eisental das AufLAGeschießen mit Luftdruck- und KK-Gewehren statt.

LuPi-Rundenwettkampf im Schützenkreis

Etwas im Schatten der eigenen 1. LuPistolen-Mannschaft - die im Bezirk den Klassenerhalt geschafft hat - konnte unsere Zweite den Rundenwettkampf auf Kreisebene jetzt sehr zufriedenstellend zu Ende bringen.

Mangels personeller Alternativen musste man die Runde lediglich mit drei Aktiven und damit ohne die Chance auf „Streichergebnisse“ bewältigen. Somit lastete auf jedem der drei Akteure bei jedem der sechs Wettkämpfe der volle Erfolgsdruck. Laut Wettkampfordnung können in einem Team fünf Starter mitwirken, womit man in jedem Wettkampf zwei Streichresultate gehabt hätte.

Trotz dieses „Handikaps“ belegte man unter 14 Mannschaften aus dem Schützenkreis Bühl sehr respektabel den 4.Tabellenplatz.

Unter 73 Einzelstartern schoss sich Josef Lamprecht mit stets guten Ergebnissen auf Platz fünf der Abschlusstabelle. Die beiden weiteren Teammitglieder Béatrice Stoll und Frank Blume sorgten mit konstant guten Resultaten für das insgesamt sehr gute Abschneiden unserer 2. LuPi-Mannschaft.

Monatsspokalschießen Februar

gemischte Wertung LG/LP:

1.Platz	Peter Hellwig	370 Ringe	26,6 Pluspunkte
2.Platz	Stefan Kohler	371 Ringe	24,3 Pluspunkte
3.Platz	René Stoll	338 Ringe	14,3 Pluspunkte

LG-Auflage:

1.Platz	Gaby Bauer	271 Ringe
2.Platz	Bertel Kettling	264 Ringe
3.Platz	Renate Schindler	262 Ringe

außer Konkurrenz:

Peter Brandenberger	297 Ringe
Peter Hellwig	294 Ringe

Bester Teiler und Sonderpreis

Mit einem 3,7 Teiler war Peter Hellwig am erfolgreichsten. Den Siegerpreis (eine Flasche Sekt) gab er sogleich an die beste Schützin des Abends, Gaby Bauer weiter, die mit einem 44,6 Teiler auch gut mit dabei war und am Abend auch für eine vorzügliche Verköstigung gesorgt hatte.

Das nächste Monatsschießen findet am Freitag, dem 5.März statt.

Hauptversammlung des Schützenkreises Bühl

Am Freitag, 26.Februar 2010 um 20 Uhr wird im Schützenhaus Neuweier die Generalversammlung des Schützenkreises abgehalten. Bei dieser - nur alle zwei Jahre stattfindenden Versammlung - werden auch Neuwahlen abgehalten. Wir bitten die Aktiven, sich den Termin vorzumerken. Nach Fastnacht werden wir an dieser Stelle einen Hinweis wegen der Bildung von Fahrgemeinschaften geben.

Vorstandssitzung

Am Dienstag, dem 23.Februar findet im Schützenhaus eine Vorstandssitzung statt. Um vollzählige Teilnahme der Vorstandsmitglieder zum Beginn um 20 Uhr gebeten. Die Tagesordnung liegt im Schützenhaus auf.

„Zur Wirtschafts(krise)“ mit der „B´Sonder´s Bühn“

Eintrittskarten für die Komödie im „HdG“ bei der Tourist-Info

Am Samstag, dem 6. März um 20 Uhr sind wir Veranstalter einer Theateraufführung im „Haus des Gastes“. Wie in zwei Jahren zuvor, haben wir hierfür das Volkstheater „B´Sonder´s Bühn“ aus Sinzheim-Halberstung engagiert.



**Das Volkstheater
"B´Sonder´s Bühn"
für Sportschützen
Bühlertal**

**Vorverkauf bei der
Tourist-Information
Platzkarten € 7,50
Telefon 99 670
(Abendkasse € 9,-)
Reihenbestuhlung**

Zur Wirtschafts(krise)

**Komödie in 3 Akten
Samstag, 6. März 2010 um 20 Uhr im "Haus des Gastes"**

Bei der Komödie „Zur Wirtschafts(krise)“ wird sich alles um Verwicklungen eines Gastwirts drehen, die er sich mit einem Blechschaden an einem Auto eingehandelt hat. Man darf gespannt sein, welche „Fallstricke“ der Autor und Regisseur Siegfried Sonder seiner Feder in diesem Jahr wieder entlockt hat.

Bei der Tourist-Information (Tel. 07223/99 670) wird der Vorverkauf abgewickelt. Zum Verkauf kommen Platzkarten im Mittelblock des „HdG“. Im Vorverkauf kosten die Karten nur € 7,50 und an der Abendkasse werden 9,- € verlangt. Bei der bestuhlten Aufführung gibt es in den Pausen einen Ausschank im Foyer.

Bühlertal, 9. Februar 2010 (klk)